



LA TROMPETTE

Un père de famille opposé à l'avortement est acquitté de fausses accusations

- Andrew Miiller
- [02/02/2023](#)

Un jury fédéral a acquitté un militant anti-avortement, dont la maison avait été perquisitionnée par des agents du Bureau fédéral d'enquête l'automne dernier sous les yeux de sa femme et ses enfants. Le 30 janvier, le jury a jugé que Mark Houck n'était pas coupable d'avoir enfreint la loi fédérale pour avoir protégé son fils d'un militant de l'avortement en colère.

L'automne dernier, des dizaines d'agents du FBI ont fait une descente au domicile de Houck avec des béliers et l'ont arrêté pour avoir affronté un défenseur d'avortement lors d'un rassemblement de *Planned Parenthood* un an auparavant. Houck a été officiellement accusé d'avoir violé la loi sur la liberté d'accès aux entrées des cliniques, mais son avocat a fait valoir que l'administration Biden intimidait les personnes opposées à l'avortement.

Persécution politique : Il est difficile de contester le fait que l'administration Biden persécute délibérément les chrétiens en raison de leurs croyances. Le FBI a utilisé une force écrasante pour arrêter Houck un an après son crime présumé, même si son avocat a déclaré au département de la Justice des États-Unis que Houck se rendrait si le département le lui demandait. La femme de Houck a déclaré que le FBI « avait de gros fusils énormes pointés sur [son mari] et pointés sur moi et un peu partout dans la maison ».

Ce raid visait à faire comprendre que le militantisme anti-avortement n'est pas autorisé dans l'Amérique de Biden. Mais le fait qu'un jury ait acquitté Houck est un signe positif pour l'État de droit.

La prophétie dit : Il y a beaucoup de confusion autour de l'avenir de la liberté religieuse en Amérique. Beaucoup espèrent qu'une future administration Trump rendra la liberté religieuse grande à nouveau. D'autres sont pessimistes quant à la possibilité pour les chrétiens de profiter à nouveau des libertés du premier amendement que les pères fondateurs de l'Amérique voulaient leur accorder.

Pourtant, une prophétie d'Amos 7 parle d'une époque où les États-Unis seront dirigés par une personnalité politique forte soutenue par un mouvement religieux appelé les « sanctuaires d'Israël » et le « sanctuaire du roi » (versets 9 et 13). Ces versets n'annoncent pas nécessairement le retour de la « liberté religieuse », mais ils annoncent une époque où les chrétiens traditionnels auront beaucoup plus de pouvoir dans la politique américaine qu'actuellement. Pour plus d'informations, lisez « [La destruction de l'autorité de la loi en Amérique](#) » et « [La Cour suprême des États-Unis est-elle dans la prophétie biblique ?](#) ».